

■ RETOUR EN IMAGES SUR L'INAUGURATION DE L'ESPACE « LES JUSTES » AU CENDRE



Costume de dompteur de fauves, mais aussi dompteur de sons, Tony Gratofofski a su capter l'attention des spectateurs pour des figures musicales et sonores pour le moins inédites.

Et pour commencer, une salubre séance d'animation décontractante, où les participants ont goûté aux vertus apaisantes de la rigologie. ■



Paul Durand a installé, ou tenté d'installer sa tente sur un terrain de camping improvisé, une autre façon de prouver que le costume ne fait pas l'homme et que la publicité est parfois trompeuse.